



**BERGISCHE
UNIVERSITÄT
WUPPERTAL**

Titel der Arbeit

Subtitel der Arbeit

Autor*in: Name

Thesis

zur Erlangung des akademischen Grades eines Bachelor of Arts (B.A.)

Kombinatorischer Bachelor of Arts

Teilstudiengang Informatik

Lehramt an Gymnasien und Gesamtschulen (GymGe)

Bergische Universität Wuppertal
Fakultät für Mathematik und Naturwissenschaften

Didaktik der Informatik

Erstgutachterin: Testperson1

Zweitgutachter: Testperson2

Abgabedatum: 26. Juli 2026



Die vorliegende Abschlussarbeit steht unter einer Creative Commons Lizenz, die das Teilen und das Bearbeiten des Materials erlaubt. Die Bedingungen der Lizenz (CC BY-NC-SA 4.0) können hier eingesehen werden:

<https://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0/deed.de>

Abstract

Text

Inhaltsverzeichnis

Abstract	I
Inhaltsverzeichnis	II
Abbildungsverzeichnis	III
Tabellenverzeichnis	IV
Abkürzungssverzeichnis	V
1 Testkapitel	1
1.1 Test-Unterkapitel	1
1.1.1 Test-Unterunterkapitel	2
Literaturverzeichnis	VI
Anhang	VI
Eigenständigkeitserklärung	VII

Abbildungsverzeichnis

1	Titel Bild	1
---	------------	---

Tabellenverzeichnis

1	Titel Tabelle	1
---	---------------	---

Abkürzungsverzeichnis

GI Gesellschaft für Informatik

1 Testkapitel

Test: Ä ä Ö ö Ü ü ß

Hier verwende ich mal testweise eine Abkürzung GI¹

Hier mal eine Fußnote².

Hier wird einmal zitiert: »Zitat« (**test**)

Hier wird gegendert: Schüler*in, Schüler*innen

A	B	C
1	2	3
3	4	5

Tabelle 1: Titel Tabelle



Abbildung 1: Titel Bild

1.1 Test-Unterkapitel

Text

¹ Gesellschaft für Informatik

² Hallo test

1.1.1 Test-Unterunterkapitel

Text

Anhang

Text

Eigenständigkeitserklärung

Dezernat 3.4 – Zentrales Prüfungsamt
Central Examination Office



BERGISCHE
UNIVERSITÄT
WUPPERTAL

Eidesstattliche Versicherung

Affirmation in lieu of an oath

Name, Vorname/ surname, first name

Matrikelnummer/ matriculation number

☐ Bachelorarbeit/ bachelor thesis

☐ Masterarbeit (auch Staatsexamen)/ master thesis

mit dem Titel/ title

Ich versichere hiermit an Eides statt, dass ich die vorliegende Abschlussarbeit mit dem oben genannten Titel selbstständig und ohne unzulässige fremde Hilfe verfasst und keine anderen als die angegebenen Quellen benutzt habe. Hilfsmittel habe ich nur verwendet, soweit sie angegeben oder gekennzeichnet sind. Nicht angegeben oder gekennzeichnet sind nur solche Hilfsmittel, deren Nutzung nach den für die jeweilige Prüfung geltenden Vorgaben zulässig und nicht kennzeichnungspflichtig ist. Zu den Hilfsmitteln zählen insbesondere KI-Systeme sowie Software und Dienste zur Sprach-, Text- und Medienerstellung oder -bearbeitung.

Werden mehrere Versionen der Arbeit eingereicht, insbesondere elektronische, gedruckte, geplottete oder auf einem Datenträger eingereichte Fassungen, versichere ich, dass diese inhaltlich vollständig übereinstimmen. Die Arbeit hat in gleicher oder ähnlicher Form noch keiner Hochschule oder sonstigen Prüfungseinrichtung als Prüfungsleistung vorgelegen. Mir ist bekannt, dass eine falsche Versicherung an Eides statt nach § 156 des Strafgesetzbuches (StGB) mit einer Freiheitsstrafe bis zu drei Jahren oder einer Geldstrafe und bei fahrlässiger Begehung nach § 161 Abs. 1 StGB mit einer Freiheitsstrafe bis zu einem Jahr oder einer Geldstrafe geahndet werden kann.

English translation (Please be aware that solely the German version of the Affirmation in lieu of an oath ("Eidesstattliche Versicherung") is the official and legally binding version.):

I hereby affirm in lieu of an oath that I have completed the thesis with the above-stated title independently and without impermissible external assistance and that I have used only the sources listed. I have used auxiliary tools only to the extent that they are listed or labelled. Not listed or labelled are those tools which are permitted for use in the requirements applicable to the respective examination. Auxiliary tools include, in particular, AI systems as well as software and services for language, text, and media creation or editing.

If several versions of the thesis are submitted – especially in electronic, printed and plotted form, or copies submitted on a data storage medium – I confirm that they are identical in content. The thesis has never been submitted to any university or other examination institution as an assessment in the same or a similar form. I am aware that a false affirmation in lieu of an oath, pursuant to § 156 of the German Criminal Code (StGB), can be punished by imprisonment of up to three years or a fine, and, if committed through negligence, pursuant to § 161 (1) StGB, can be punished by imprisonment of up to one year or a fine.

Ort, Datum/ place, date

Unterschrift/ signature

Stand: 07/2026